

Helau!

Von Jutta Haaf

5. Feb. 2024



LAMPERTHEIM - Am vergangenen Sonntag fand in St. Andreas Lampertheim ein Familiengottesdienst statt, der ganz unter dem Motto „Fastnacht“ stand.

Viele Kinder und Erwachsene waren der Einladung des Familiengottesdienstkreises gefolgt und kamen kostümiert in die Kirche. Ein Clown freute sich, als er erfuhr, dass man in der Kirche auch lachen darf. So gab es in dem Gottesdienst sowohl lustige, wie auch besinnliche Momente.

Maria Karb hatte für den Gottesdienst wunderbare (Fastnachts-) Musik ausgesucht. So sangen die Ephata-Kids bekannte Lieder wie „Heile, heile Gänse“, „Komm hol das Lasso raus“ oder „Heut´ ist so ein schöner Tag“.

Ein Höhepunkt war sicherlich das von Markus Niebler und Maria Karb gesungene „Im Schatten des Doms“. Im Anschluss an den Gottesdienst gab es einen Umtrunk vor der Kirche. Die Konditorei Schmerker hatte dazu leckere Quarkbällchen gestiftet. Der Erlös aus der Spendenbox kommt den Klinikclowns des Klinikums zugute.